
			            REQUERIMENTO 011/2014

				A Vereadora que este subscreve, após ouvido o Plenário, solicita o envio de expediente ao
Senhor  Joaquim Candido Teodoro de Carvalho, Gerente Executivo do INSS,  em Campo
Grande-MS, no sentido que seja informado a este Poder Legislativo como encontra-se o
trâmite inerente a execução da pretensa obra de construção da sede do INSS em nosso
município.

				JUSTIFICATIVA:

				Tratando-se de uma obra de expressiva relevância para nosso município, e sendo esta um
antiga reivindicação desta parlamentar, o acompanhamento nas demandas necessárias
quanto a este projeto será de forma assídua, visando com isso o pleno atendimento dos
requisitos que eventualmente venham a surgir no decorrer da execução da obra.
	

                                   	Sala das Sessões em 19 de novembro  de 2014.
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